

# 園だより No.4

## 2024年度7月18日



年長組さん年中組の時に自分で植えたじゃがいもの収穫、洗って少しづつお家に持ち帰りました。

トマトきらいだけどお友達と食べたらおいしかったよ

1学期、はじめてのお友達や先生、毎日幼稚園でたくさん遊んで、一緒に笑ったり、お祈りしたり楽しかったね♪



1歳児さんお部屋でプールあそび

おやつ時間です



2歳児さん絵本の時間

おともだちといっしょ!



こすもす組、これからたなばたをかざりますよー自分のたんざくを先生からもらって・・・

年中組さんよく聞いて、よく見て、よく遊んで・・・七夕には優しいおねがい事たんざくにこめて、成長を感じた1学期でした。

6月生まれの誕生会の先生方による出し物、面白かったね～



ある日のまわりの朝の組遊び



年長組さん、毎日、主体的に意欲的に取り組みました。いよいよ明日は夏のお楽しみ会！クッキングのための果物も健軍商店街へお買い物に行きました。

保護者のみなさまの温かいお支えのもと、無事に1学期を終えることができましたことを心から感謝申し上げます。1号認定児の皆さんはご家族で楽しい夏休みをお過ごしください。2、3号認定児のお子さんは夏の間も元気に登園できますように。みなさまのご家庭にいつも神さまの豊かな恵みがありますようにお祈りいたします。